Die Innung Metallbau und Feinwerktechnik Heilbronn trauert um ihr ehemaliges Vorstandsmitglied

Kurt Betz

der im Alter von 79 Jahren am 11. November 2019 verstorben ist.

Kurt Betz hat sich über viele Jahre hinweg über die Maßen ehrenamtlich für das Metallhandwerk eingesetzt. Er war ein treues und engagiertes Mitglied der Innung und vertrat 20 Jahre im Vorstand die Interessen der Mitglieder. Während dieser Zeit sowie auch danach war er stets ein kompetenter Ansprechpartner.

Mit kollegialem Dank nehmen wir Abschied. Sein Wirken werden wir immer in Ehren halten.

Innung Metallbau und Feinwerktechnik Heilbronn Andreas Hemmerlein Obermeister